



---

## Innenminister Joachim Herrmann startet Betrieb der Verkehrsinformationsagentur Bayern VIB

+++ "Schneller, einfacher und umweltschonender ans Ziel." So beschreiben Innenminister Joachim Herrmann und Dr. Hans-Jörg Grundmann von Siemens Mobility das neue Verkehrsinformationsangebot. Die privatwirtschaftlich organisierte, aber vom Freistaat unterstützte VIB stellt eine Informationsplattform bereit, die nicht nur 140.000 Straßen- und Schienenkilometer, sondern auch die aktuelle und prognostizierte Verkehrslage, das Straßenwetter oder Fahrradrouten umfasst. Das Filetstück des Angebots ist die Reiseauskunft auf <http://www.bayerninfo.de>, auf die künftig jeder Verkehrsteilnehmer kostenlos zugreifen kann. "Es ist heute wichtiger denn je, Belastungen für die Umwelt und wirtschaftliche Einbußen durch Verkehrsstaus zu verringern." +++

"Wenn es um Lebensqualität und wirtschaftliche Potenz geht, belegt Bayern seit Jahren einen Spitzenplatz unter den Bundesländern. Die VIB soll durch eine signifikante Verbesserung der Mobilität dazu beitragen, dass dies auch in Zukunft so bleibt. Ich freue mich, dass wir nun den offiziellen Betrieb der VIB starten können.", teilte der Innenminister anlässlich der Inbetriebnahme der VIB mit. Die VIB hat seit Januar 2006 im Auftrag des Freistaats ein umfangreiches Netz von Verkehrsinformationen aufgebaut, das nun öffentlichen und privaten Kunden zur Verfügung gestellt wird. "Damit die VIB ihr Angebot in den nächsten Jahren Zug um Zug weiter ausbauen und verbessern kann, werden wir sie in einer Art Public-Private-Partnership bei der Erschließung zusätzlicher Daten oder bei Verhandlungen mit Kommunen auch weiterhin unterstützen", so Herrmann.

./

"Die VIB unterstützt die effiziente Nutzung der Verkehrsinfrastruktur in Bayern", sagte Dr. Hans-Jörg Grundmann, CEO von Siemens Mobility. "Siemens Mobility ist der Spezialist für Lösungen zur Mobilität von Menschen und Gütern. Es ist an der Zeit, die vielen vorhandenen Einzellösungen auf intelligente Weise so miteinander zu verknüpfen, dass jedes Verkehrssystem seine Stärken ausspielen kann. Für uns ist die VIB ein gelungenes Beispiel für die Vernetzung der Verkehrsträger und die Bündelung von Verkehrsinformationen im Sinne unseres Mottos 'Complete mobility'. Die VIB GmbH wird von einem Konsortium unter Leitung der Firma Siemens betrieben. Weitere Partner sind die Firmen PTV aus Karlsruhe, Mentz Datenverarbeitung (MDV) aus München und mickS aus Oberstdorf.